

アカシアの香り漂う中、賓客を迎える

昨夜、市政府によるアカシア祭歓迎レセプション開催さる

(大連日報2004年5月30日)

純白の清しいアカシアが多くの国内外の来賓を引き寄せ、第15回大連アカシア祭は盛大な規模の、豊富な内容をもった総合的も催しとなった。

昨日、シャングリラ、フラマ両ホテルにおいて市政府は歓迎レセプションを開催し、アカシア祭に来訪、参加の国内外の来賓を歓迎した。

歓迎レセプションには、夏徳仁、李永金、劉長徳、孫広田、邢良忠、田従軍ら市の指導者が参加した。

夏徳仁市長は、アカシア祭に訪れた国内外の友人に心から歓迎の意を表し、このアカシア祭は、既に15回が成功裏に開催され、その活動内容と意義は単なる観光旅行を越えて、団体旅行、経済貿易活動及び文化活動が一体化された総合的な行事になり、異なる国家間の友好を深める橋渡しの役割を果たしている。

また、大連市政府は、このアカシア祭を通じて世界により多く大連のことを知ってもらい、皆さんが経済貿易協力と交流をさらに深めていただきたい、と切に要望していると述べた。

レセプションでは、二階俊博衆議院議員・全国旅行業協会会長、小河内敏郎駐沈陽日本国総領事館総領事、日本大連会吉武進也副会長、韓国観光協会中央会劉昌福副会長がそれぞれ挨拶し、大連人民の暖かいもてなしに感謝の意を表した。